

JUEGA NUEVO AMISTOSO DE PREPARACIÓN

Esta mañana Curicó Unido a la cancha

• Luego del par de enfrentamientos ante Rangers por Copa Chile, y en la previa al inicio oficial del campeonato del ascenso, el equipo de Damián Muñoz sumará rodaje cuando reciba al equipo del Sifup. Mañana, en tanto, la Sub-20 enfrenta a Constitución Unido.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR

CURICÓ. Curicó Unido se alista para su partido debut de la Liga de Ascenso 2026 el próximo lunes 23 de febrero frente a Magallanes, partido ya ratificado para jugarse en el estadio Jorge Silva Valenzuela de San Fernando. Ayer por la mañana, una delegación de representantes del club visitó las instalaciones del recinto deportivo, verificando todo el presente del vecino estadio para recibir espectáculos de fútbol profesional, que ya acostumbra al fútbol grande, pues la temporada pasada recibió a O'Higgins de Rancagua durante todo el 2025.

A LA CANCHA
 El próximo lunes del 23 de febrero, a contar de las 20:30 horas, Curicó Unido arrancará siendo local en San Fernando frente a Magallanes en el inicio de la liga 2026. En el marco de esta preparación para el estreno oficial por los puntos en el campeonato realmente importante de la temporada, el equipo curicano tendrá esta mañana, en el estadio La Granja, un entrenamiento a puertas cerradas frente al elenco del sindicato de futbolistas profesionales (Sifup) que llegará hasta Curicó para enfrentar un

amistoso de preparación donde los curicanos buscarán su mejor puesta a punto individual y colectivamente, mientras que para los representantes del sindicato de futbolistas será una instancia para mostrarse, considerando que hasta la cuarta fecha del torneo existe la posibilidad que algún equipo pueda contactarlos y contratarlos para el fútbol rentado este 2026. En el elenco del Sifup este verano entrenan Gary Tello, Nicolás Maturana, Hans Salinas, Luckas Carreño, Benjamín Romo, Luis 'Larry' Valenzuela, Luca Póntigo,



El argentino Rodrigo Colombo podría esta mañana ser titular ante el Sifup.

Alejandro Contreras, entre otros.

PROVINCIALES

En materia deportiva y social, Curicó Unido dijo presente con su categoría Sub-20 en una clínica deportiva en el balneario de Iloca. Los albirrojos destacaron esta instancia donde compartieron con pequeños del club 'Gigantes de la Costa', niños

que no olvidarán esta experiencia de entrenar junto a los juveniles curicanos. Lideró esta instancia deportiva, realizada en la comuna de Licantén, el entrenador Mauricio Benavente, quien dijo estar "felices por compartir, entregar conocimiento y recibir mucho aprendizaje. Así que felices de aceptar esta propuesta del Fosis y de que llevemos el club de su

gente a todos los lugares de la provincia. Curicó Unido es de todos, es de Curicó, Iloca, de Licantén y de toda la provincia. Así que felices de aceptar esta invitación y de llevar a todos los sectores nuestra institución", señaló Mauricio Benavente, técnico de la Sub 20-albirroja que mañana dirá presente en Constitución para enfrentar en amistoso al "Conti" Unido.